

# BLICK WINKEL

Schlussrunde Schulklassentraining in Jahrgang 10 zum Thema Persönlichkeit

---



Im letzten Jahr der Klassengemeinschaft lassen wir gemeinsam die bisherige Entwicklung als Klasse in den Trainings Revue passieren und gehen dazu erneut in den Teamhochseilgarten auf den Jugendzeltplatz am Eyllersee in Kerken. Damit spannen wir einen Bogen von Klasse 5 bis 10.

Mit dem Ziel einer geschlechtsreflektierenden Persönlichkeitsentwicklung werden dort im Anschluss an aktives Tun die Themen Leistungsbereitschaft, Anstrengungsbereitschaft, sich Einbringen in eine Gruppe, eigene Stärken und Schwächen erkennen und diese zu nutzen, reflektiert.

*„Wo ist mein Platz (in Bezug zu den anderen)?“*

Auf Basis einer Selbsteinschätzung motivieren wir die Teilnehmenden zu einem möglichen Rollenwechsel aus ihrer Komfortzone in eine Stretch-Zone. In Hochseilgartenstationen, die eine hohe Anforderung an eine ganze Gruppe von Personen stellen (also auch am Boden), werden Rollenaufteilungen im Workflow erlebbar, eigene Stile verdeutlicht und wertgeschätzt, Grenzen erfahren und geachtet.

Zu Beginn des Schuljahres sind wir weit genug von der Auflösung der Klassengemeinschaft weg, so dass positive Effekte dieser etwas anderen Zusammenkunft auch noch von der Klasse genutzt werden können.



Ein Angebot schulbezogener Jugendarbeit der Stadt Straelen.

Dirk Sieben, Dipl. Sozialpädagoge/Fachkraft für Gewaltprävention  
&  
Armin Biedermann, Dipl. Sozialarbeiter/Mediator